

Pekerjaan paruh waktu yang mencurigakan ada banyak bahaya di SNS, misalnya “Terimalah barang di rumah dan alihkan ke tempat yang ditunjukkan” “Pekerjaan paruh waktu yang mudah hanya mengambil barang di kamar kosong”.



Terjadi kejahatan yang menawarkan pelajar asing untuk menjadi penerima barang, misalnya kirim barang yang dibeli secara illegal di toko online dengan ID atau password orang lain dan dikirim ke apartmen kosong.



Ya Ampun! Saya polisi dagangan ini dibeli illegal! Anda akan ditangkap!

llya~ Pengiriman barang ya.

Anda menerima barang di rumah lalu alihkan barang saja.

Kehidupan di Jepang butuh banyak uang ya.

Syukurlah! Paruh waktu yang gampang. Aku hanya mentransfer barang ini ya.

Mendapat gaji jumlah seratus ribu yen ya.

Polisi! Anda akan ditangkap karena masuk ke dalam rumah tanpa izin!

Aku hanya menerima barang di kamar ini ya.

Pekerjaan yang mudah hanya mengambil barang di kamar kosong.

Aduh gawat!

Ngomong-ngomong Siapa yang tinggal di kamar ini ...

Bisa dapat uang seratus ribu yen ya.

Adakah kerja paruh waktu yang bisa mendapat gaji dengan gampang ya.

**Mengenai trik kejahatan**

- Komplotan pejahat menggunakan ID dan pasword secara ilegal dan menyalahgunakannya dengan membeli online lalu,
  - meminta pelajar asing sebagai penerimaan barang dan kemudian mengalihkan ke komplotan pejahat.
  - menunjuk kamar kosong sebagai tujuan pengiriman dan meminta pelajar asing sebagai penerima.
- Trik kejahatan ini nyataannya sudah terjadi.
- Jika Anda memasuki ruangan kosong tanpa izin atau menerima barang, Anda akan terlibat dalam kejahatan dan dikenakan hukuman.

**Jika menerima barang**

Kejahatan pencurian Hukuman penjara maksimal 10 tahun atau Hukuman denda uang maksimal 500 ribu yen.  
 ※Berdasarkan modus kejahatan nama kejahatan berbeda.

**Jika memasuki ruang kosong tanpa izin**

Kejahatan masuk ke dalam rumah tanpa izin Hukuman penjara maksimal 3 tahun atau hukuman denda uang maksimasl 100 ribu yen.



situs resmi polisi

**Hati-hati !! “pekerjaan yang mudah hanya sebagai penerima barang”**

Markas polisi Fukuoka Depatment Penyelidikan internasional

